

## 教育長メッセージ

### 小金井市の小中学校に通う児童・生徒のみなさんへ

新型コロナウイルス感染症の発生から、一年以上経ちました。その間、突然、学校が休校になったこともあります。また、移動教室や修学旅行の中止や、運動会等の各種行事の中止や縮小等、皆さんには大変つらい思いをさせてしまいました。申し訳ない気持ちでいっぱいです。

しかしながら、今さんは「新しい生活様式」をしっかりと守り、感染予防対策に取り組んできているため、各学校での感染拡大を防いでいるだけでなく、大切な家族を守ることもできていると思います。現在、小金井市では、小金井医師会を始め多くの医療関係者の方々の並々ならぬ努力のおかげで、ワクチン接種が進んでいます。もう少しの辛抱です。ワクチン接種が行き渡れば、充実した学校生活を取り戻すことができるようになります。

新型コロナウイルス感染症の対策は、皆さんだけでなく、この様に多くの方々の努力によって成り立っていることを思い出してください。特に病院のお医者さんや看護師さんなど医療従事者の方々は、感染予防や感染された方の命を守るために日々、頑張っていらっしゃいます。私たちが安心して生活できるようになるためにも、歯医者さんや薬剤師さんなども含めた医療従事者の方の力は欠かせないものです。みなさんの身近にいる医療従事者の方のおかげで、みなさんやみんなの大切な人の命が守られているのです。

そこで、みなさんもぜひ、医療従事者の方々への感謝と応援の気持ちを伝えてほしいと思い、色紙を準備しました。学校の近くにある医療従事者の方々へ、あなたのメッセージを届けてください。暖かい感謝の気持ちは、きっと医療従事者の方々の力になると思います。医療従事者の方々へ気持ちを込めた素敵なお手紙を贈りましょう。

小金井市教育委員会

教育長

大熊 雄士